

Elección Judicial 2025: contempla INE 92 millones para capacitaciones y honorarios

El Ciudadano · 18 de diciembre de 2024

El presupuesto contempla una partida de 57 millones para la contratación y capacitación del personal, y 35 millones para sus honorarios.



CIUDAD DE MÉXICO, 18 DE DICIEMBRE DE 2024 .La Junta General del Instituto Nacional Electoral debatió el presupuesto que solicitará para organizar la capacitación de personal que hará posible la realización de las **primeras elecciones populares de juzgadores en la historia de la República Mexicana**.

También lee: **La decisión de la corte y la reforma judicial**

La Junta, encabezada por la consejera Guadalupe Taddei Zavala, **estableció colegiadamente un monto de 57 millones 74 mil 90 pesos para llevar a cabo dicha capacitación**, que incluirá contratar capacitadores electorales, diseño e impresión de materiales didácticos, así como **producción de materiales audiovisuales** y la contratación **de spots** en radio, televisión e internet.

En el marco de esta misma Elección Judicial, la Junta General dio visto bueno al proyecto **«Creación e integración de Órganos Temporales»**, para el que se proyectó un presupuesto de 35 millones de pesos, destinados al pago de los honorarios de las trabajadoras y trabajadores temporales.

Se prevé que la capacitación de los funcionarios se realice en dos fases. De su adecuada instrumentación depende que **los históricos comicios funcionen sin contratiempos** y produzcan el resultado esperado: la renovación de la primera tanda de jueces y magistrados que se ejecutará mediante candidaturas filtradas y promovidas desde los Comités de Evaluación de los tres poderes del Estado, a competir por el voto de la ciudadanía mexicana.

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano